

COMMUNIQUE

Mesdames, Messieurs,

Au vu de la situation sanitaire actuelle et aux décisions annoncées par le Premier Ministre le jeudi 7 janvier 2021, nous vous informons que la reprise en salle pour adultes ne sera pas autorisée à partir du 20 Janvier comme annoncé précédemment.

Le Premier Ministre doit de nouveau intervenir le 20 Janvier et nous ne manquerons pas de vous informer de la date de réouverture et de la planification des activités pour les mois à venir.

Pour les clubs qui avaient repris une activité pour les mineurs, nous vous remercions de bien vouloir prévoir des aménagements d'horaires dans les départements où le couvre-feu s'applique à partir de 18 heures.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Cordialement.

Michel GILLET Président Fédéral

PROTÉGEONS-NOUS LES UNS LES AUTRES













